



Communiqué

Date: 14.02.2022

De la kétamine passée en contrebande dans des haut-parleurs

Lors d'un contrôle d'une voiture de tourisme près de Porrentruy (JU), des collaborateurs de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) ont découvert et saisi différentes drogues de synthèse. Parmi elles, un peu plus de 2 kilos de kétamine étaient cachés dans des haut-parleurs.

Le véhicule immatriculé en Belgique avec trois occupants à son bord a été arrêté lors d'un contrôle nocturne à la sortie d'autoroute Porrentruy-Est et contrôlé par des agents de l'OFDF. La fouille du véhicule a notamment permis de découvrir un peu plus de 2 kilos de la drogue kétamine. D'autres drogues de synthèse ont également été trouvées dans le véhicule : 110 pilules d'ecstasy et une petite quantité d'amphétamines. Les stupéfiants saisis, les trois personnes ainsi que le véhicule ont ensuite été remis à la police cantonale jurassienne. Le Ministère public de la République et Canton du Jura a entre-temps ouvert une procédure pénale à l'encontre des trois personnes.

Depuis le 1er janvier 2022, l'Administration fédérale des douanes s'appelle Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF). L'OFDF a pour mission de contrôler les marchandises, les personnes et les moyens de transport en fonction de la situation et des risques. Le changement de nom s'inscrit dans le programme de transformation DaziT, qui vise notamment à numériser les processus de l'OFDF et d'uniformiser la formation dans les trois domaines de contrôle. A l'avenir, l'OFDF sera encore mieux en mesure d'assurer la sécurité globale de la population, de l'économie et de l'État à la frontière.

Communiqué

Renseignements:

Office fédéral de la douane et de la sécurité des
frontières OFDF
Service de Communication
058 462 67 43 / medien@bazg.admin.ch

Légendes:

Photo 1 : De la kétamine cachée dans des haut-
parleurs (source: OFDF)

Photo 2 : Pillules d'ecstasy (source : OFDF)